



更女木更津だより

木更津地区更生保護女性会 発行

子どもたちは「遊び」から学ぶ

会長 石邑八重子



私の家の近くの公園から子どもたちの声が聞こえてきたので行ってみると自転車が25台、高校生から小学生、さらに幼児も入り楽しく遊んでいました。久

しぶりに見る子供集団でありました。

今、遊ばない子どもたちが問われています。いつ、どこなら遊んでいいのか見つけづらい、遊び方がわからない、それとも“遊び”を必要としていないのかわかりませんが体を動かす時間が少なくなってきていることは事実であるようです。仲間と過ごす楽しい体験が外遊びよりも魅力のある方向へと進んでいるのかもしれませんが。ブロック遊び、造形遊びで育った保育機関からさらに自然と共存する外遊びを子どもたちにぜひ体験してほしいと思います。しばらく子どもたちの遊びをながめ、一人でぼうっと過ごしている私でした。

さて、毎日厳しい暑さが続きますが、毎年気温が高まるという予報を耳にします。このままでは人間の体がついていききれません。熱中症で亡くなる方が年々増えている状況であります。日々の健康管理に気をつけてこの暑さを切りぬけていきたいものです。

7月1日の「社会を明るくする運動」の啓発活動は悪天候でありましたが、各中学校のご配慮により、パンフレットを生徒の手に渡すことができました。岩根中学校には市長様、第二中学校には教育長様が啓発活動に参加してくださり、木更津市全体が「社会を明るくする輪」で繋がったように思います。ある中学校では親、子、孫と3世代そろっての啓発活

動、ほほえましい光景であったと聞いております。手にしたパンフレットから児童や生徒さんの日頃思っていること、感じたことを作文にした内容は、大人の心を動かす力のある内容ばかりです。作文依頼で学校訪問をすると、校長先生をはじめ、諸先生方の温かいご理解とご協力を感じながら帰ってきます。心より感謝を申し上げます。

更生保護女性会は、地域の諸団体活動と連携しながら様々な取り組みに参加させていただいております。特に公民館の運営に位置づけられ微力ながらも会員が協力し合い活動に加わっております。毎月の理事会で各班より報告があり、大人集団だけでなく地域の子どもたち、行政の方々等々が集まって活動する“人との環境”の場があることに心を動かされます。最も大切なことだと思っております。育った『木更津の地』がやがて離れることがあってもふる里と思えるよう願っております。

この更女だより第71号が届く頃には後半の活動に入ります。行事としては「木更津こどもまつり」があります。集まってきた子どもたちが楽しい一日になるよう運営をしていきたいと思っております。

会員も高齢になり少々無理をして活動に取り組んでいますので、ぜひ更生保護女性会に加入してみたいと思う方をお待ちしております。後半も楽しく活動を進めて



ムベの実

いきますのでご理解とご協力をお願い申し上げます。

総 会

令和6年4月25日(木)、社会福祉会館で総会を開催しました。

総会終了後下記により講演が行われました。

演 題 「木更津の展望～市民をつなぐ空間づくり～」

講 師 木更津市企画部企画課
企画政策係長 横田華奈様

私達の住んでいる木更津市のこれからの構想をぜひ知りたいという想いから講演をお願いしました。新庁舎の建設、自衛隊付近には中央公民館や市民ホール等が完成するという説明がありました。駅前の景観も映像で見ると素敵な町へ変わろうとしていることがわかりました。横田様にはたくさんの資料を準備していただき、木更津の展望が具体的にわかりました。(総務部)



講師の横田華奈様

「はまっ子」

子育て支援活動

「はまっ子」を昨年度から再開しました。毎月第3木曜日の10時から12時まで、ゆりかもめの寺町分館で行なっています。

子ども達と一緒に遊んだり、歌ったり過ごしていきますので皆様のご協力宜しくお願い致します。



三二集会

心と体の健康講座

11班

7月4日、八崎集会所で心と体の健康講座を開催しました。音楽を通して実技(運動)を取り入れ、楽しく時を過ごしました。

講師は「明治製菓」うがい薬元調剤開発者の谷上鎮隆氏。

横浜在住、シニアアドバイザー、84歳。



「社明啓発活動」に参加して

社明部3班 星野しず子

7月1日、小雨の中、教育長を迎えて二中校門前での社明の啓発活動は実施された。先生方も10数名参加して下さり、登校する生徒を出迎えた。「おはよう」と声をかけるとはにかみながらも笑顔で返してくれた。かわいい！無条件にかわいい！人は人と出会い、傷つき又癒され回復する。この笑顔がなるべく絶えないような地域づくりをするには……。

- 参加者 教育長、市の随行員1人
- 学校側 先生10数名、生徒会悪天候の為なし
- 保護司 3人 中尾、草刈、女性1人
- 更女 高安、苅込、鳥海、星野



4班 山口浩子

7月1日、岩中啓発運動を行いました。

渡辺市長、伊藤福祉部長、保護司、生徒会、先生方、更生保護女性会がパンフレットを配り声かけをして、エールを送りました。

はにかみながら歩いてくるのがなんとも新鮮で期待のもてる生徒達でした。



資金造成活動について

資金造成部9班 森 千枝子

資金造成活動にご協力いただきまして誠にありがとうございました。

私には今回が初めてのとりまとめ作業でしたので、夏場には扱っていない商品をあげてしまったりと、注文書配布後に値上げがわかったりと、慌ててしまうことがありましたが、受け渡し日当日、皆様の品物の数量確認や配布の手際の良さに助けられ無事に終える事ができました。感謝致しますとともに次回もよろしくお願いたします。



支援活動

ご協力ありがとうございました

6月4日配布

今年はマリーゴールドと日々草を皆様に購入していただきました。

心よりお礼申し上げます。



成長した日々草

観劇と矯正施設の見学

7月19日、令和5年に開設された「市原青年矯正センター」の施設を見学、その後新橋演舞場にて



「七夕喜劇まつり」を観賞した。



市原青年矯正センター



観劇「七夕喜劇まつり」

新人研修に参加して

3班 笹生 優代

今年の春から更生保護女性会に加入をさせていただき、加入後すぐ、ご紹介者の方から、新人研修があるので、必ず参加をして研修を聞くと勉強になると言われておりました。

研修に参加をさせていただき、千葉県全体の集まりでしたので、県全体でも熱心に活動をなさっていること、子供、お母さんを愛し、慈しんでいる活動と感じました。

子供だけでなく、お母さんのことも思う活動を熱心に行っていることが、研修の最後に更女の歌を教えていただきみんなで歌った時にとても優しさを感じました。

複雑な世の中になり、母子の関係、子供の育つ環境もかわってきていますが、少しずつお役に立てますよう、これからも研修に参加をさせていただき、経験豊富な方のお話を聞かせていただきたいと思います。



令和6年度 行事予定 (後期)

- 10月9日(水) 総務部会、役員理事部長会
- 18日(金) 視察研修 (市原市方面)
- 30日(水) 保護司会・更女会合同視察研修
- 11月6日(水) 総務部会、役員理事部長会
- 16日(土) 第21回こどもまつり
- 20日(水) 資金造成部 (品物配布)
- 予定 支援活動部 (花の配布)
- 12月11日(水) 総務部会、役員理事部長会

令和7年

- 1月8日(水) 総務部会・役員理事部長会
社明作文記念品配布
- 17日(金) 新年会
- 2月12日(水) 総務部会・役員理事部長会
予定 君津地区保護司会研修会
- 3月1日(土) 総務部会・会計監査
- 3日(月) 社明会議
- 5日(水) 総務部会・役員理事部長会
- 31日(日) 「更女木更津だより」72号発行



編集後記

今年の夏はとても暑く皆様体調はいかがでしたか？。今年度も広報紙発行にご協力ありがとうございます。

ところで更生保護のマスコットキャラクターをご存知ですか？ 立ち直ろうとしている人をいつも温かく見守り、犯罪や非行のない幸せな社会を願う心優しいペンギンです。チャームポイントは胸の「生きるマーク」。

更生保護局の公式ツイッターやパンフレットなどの資料に登場したり、各地の“社会を明るくする運動”の行事にも参加するなど、様々な場面で活躍しています。

これからも可愛がってください♡

広報委員 金子由美子

